

Trampolin-Verein "Die Kängurus" Dauernheim

Buchholz holt zwei Mal Bronze bei den
Europa Meisterschaften im Trampolinturnen



Grimsholde Blatt vom 29.4.2016

Großer Jubel bei der Jugendnationalmannschaft Trampolinturnen. Die Juniorinnen Eileen Rösler, Isabel Baumann (beide München Airrider), Lena Lambert (TuS Wiebelskirchen) und Charmaine Buchholz (DTV Die Kängurus aus Ranstadt) springen im Team mit tollen Übungen auf den 3. Platz und sichern sich im Mannschaftsfinale hinter den Top Trampolin Nationen Russland und Weißrussland die Bronzemedaille. Aus 20 Nationen nahmen 58 Aktive im Alter von 1999-2003 an diesen 25. Europameisterschaften (31.03. bis 03.04.2016) in Valladolid/ Spanien teil. Zwei Tage später ging sie dann voll konzentriert mit ihrer Münchner Partnerin Isabel Baumann im Synchronwettbewerb auf die Geräte. Im Vorkampf traten 20 Paare aus 12 Nationen an. Es gelangen sowohl Pflicht und Kür mit einer guten Haltung und sehr guten Synchronität. Damit sicherten sie sich den Einzug ins Finale der besten acht Nationen. Die Mädels gaben im Finale noch mal Alles, steigerten sich in der Haltung, verbesserten ihr Ergebnis in der Kür auf 43,600 Punkte und mussten sich am Ende nur wieder dem Weißrussischen und Russischen Paar geschlagen geben. Aktive und Fans jubelten über die 2. Bronzemedaille. Gratulation